

Medienmitteilung 18. Januar 2019 / hac

Spital Emmental: «Einkaufswägeli» für Patienten

Für den Transfer vom Parking ins Spital stellt das Spital Emmental in Burgdorf ab sofort leichte Transportrollstühle zur Verfügung.

Viele Patientinnen und Patienten und oft auch ihre Besucher sind nicht mehr gut zu Fuss. Die rund 100 m vom Parkhaus ins neue Hauptgebäude können schnell zur Qual werden, zumal es zum Haupteingang noch leicht bergauf geht.

Das Spital Emmental löst deshalb ein Versprechen gegenüber seiner Kundschaft ein: Es hat sechs sogenannte Transportrollstühle des Modells AXI2GO angeschafft. Sie wurden speziell für Spitäler, Pflegeheime, Flughäfen, Museen und Einkaufszentren entwickelt. Wie Einkaufswagen lassen sie sich platzsparend ineinander stellen und verfügen über ein Münzschloss mit Kette und Verschlusshaken. Besucher sollten also immer einen Einfränkler dabei haben. Platziert sind solche Stühle im Parkhaus und vor dem Haupteingang. Sie können aber auch vor dem Notfalleingang deponiert werden.

Bildlegenden:

Elegant und platzsparend: die neuen [Transportrollstühle](#) im Spital Emmental Burgdorf.

Bekannt vom Einkaufsladen: das [Schliesssystem](#) mit dem Einfränkler.

(Fotos: zvg)